



Halle (Saale), 01.02.2022

PRESSEMITTEILUNG

Wasserrettungstaucher der DLRG zeigen zur Saaleexpedition der Make Science Halle am 06. Februar 2022 was sie können

Zur Saaleexpedition am 06. Februar 2022 ab 11 Uhr sind Interessierte und Bürgerforscher*innen eingeladen, an Bord der Make Science Halle dem Fluss auf den Grund zu gehen. Dieses Mal sind die Rettungstaucher der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG e.V.) zu Gast und es kann ihnen bei einer Wasserrettungsübung über die Schulter geschaut werden. Die Tauchprofis haben unter anderem schweres Gerät und eine Unterwasserdrohne mit Videoübertragung im Gepäck. Im Anschluss fährt das Bürgerforschungsschiff durch das Stadtgebiet, während unter Deck diskutiert, geforscht und Neues entdeckt wird. Eine vorherige Online-Registrierung ist notwendig. Die Teilnahme ist kostenfrei und die Plätze begrenzt. Es gilt die 2-G-Regel.

Einsatztaucher kommen bei der Gefahrenabwehr und beim Katastrophenschutz zum Einsatz. Auch zur Rettung verunfallter Personen stehen sie ganztägig im gesamten Jahr zur Verfügung. Mehrere ehrenamtliche Mitglieder der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft werden unweit des Anlegers einen spannenden Einblick in ihre vielfältigen Einsatzbereiche geben. Gesammelte Proben aus der Saale können an Bord der Make Science Halle anschließend untersucht und die Fragen zur Wasserrettung diskutiert werden.

Zum Event: www.ms-halle.science/events/saaleexpedition-februar-22/?occurrence=2022-02-06

Weitere Informationen unter: https://ms-halle.science/

Über Make Science Halle

Die Make Science Halle verbindet als erstes Bürgerforschungsschiff Deutschlands die zentralen Wissen(schafts)orte der Region entlang dem Blauen Band der Wissenschaft, der Saale. Sie wird von science2public – Gesellschaft für Wissenschaftskommunikation e.V. und in enger interdisziplinärer Zusammenarbeit mit regionalen Hochschulen und wissenschaftlichen Institutionen betrieben. Sie ist ausgestattet mit Forschungsstationen verschiedener Partner aus der Forschung rund um die Themen Wasser, Nachhaltigkeit und Transformation durch (blaue) Bioökonomie.

Über science2public e.V.

Der gemeinnützige Verein science2public – Gesellschaft für Wissenschaftskommunikation e.V. setzt ich als Gesellschaft und bundesweites Netzwerk für Wissenschaftskommunikation für die Förderung der interdisziplinären Kooperation von Wissenschaft, Politik, Wirtschaft und Gesellschaft ein. Köpfe aus Natur-, Geisteswissenschaft, Medien sowie Bildung kooperieren hier gemeinsam in zukunftsweisenden Initiativen zur Wissenschaftsvermittlung und Nachwuchsförderung und zeigen, dass Wissenschaft alles andere als langweilig ist. In bürgernahen Formaten soll Wissenschaft erlebbar gemacht werden, frei nach dem Motto "Wissen(schaft) für alle". Vorstandsvorsitzende Ilka Bickmann hat den Verein gemeinsam mit engagierten Mitstreiter*innen aus Forschung und Medien 2007 in Halle an der Saale gegründet.

Pressekontakt:

Jonas Kessel science2public – Gesellschaft für Wissenschaftskommunikation e.V. c/o MMZ Mitteldeutsches Multimediazentrum Halle (Saale) GmbH Mansfelder Str. 56, 06108 Halle (Saale)

Tel: +49 (0) 345 78 28 2412

E-Mail: kessel@science2public.com